

## Expansión

SE DISPARA POR LA SUBIDA DE LOS CARBURANTES

### El IPC sube en agosto al 2,7% y llega a máximos desde noviembre de 2011

La inflación anual estimada del IPC en agosto repuntó hasta el 2,7%, según el indicador adelantado elaborado por el Instituto Nacional de Estadística (INE), y se sitúa en el nivel más alto desde noviembre de 2011 (2,9%).

30.08.2012 - Expansión.com

<http://www.expansion.com/2012/08/30/economia/1346310144.html>

Este indicador proporciona un avance del IPC que supondría un aumento de cinco décimas en su tasa anual. Es el mayor repunte de precios producido este año, ya que la inflación se situó en enero en el 2% y se mantuvo estable hasta marzo, mes en el que bajó una décima en tasa interanual.

En julio el IPC se disparó tres décimas hasta el 2,2%, la más alta desde principio de año, debido a la subida de los precios de los medicamentos y otros productos farmacéuticos. El resultado de agosto es consecuencia, principalmente, de la subida de los precios de los carburantes y lubricantes, señala el INE.

Por su parte, la variación anual del indicador adelantado del IPC Armonizado se sitúa en agosto en el 2,7%. Si este dato se confirma, la tasa anual registraría un aumento intermensual de cinco décimas.



## La inestabilidad de los carburantes

El último informe de la Fundación de Cajas de Ahorro (Funcas), publicado en julio y que recoge previsiones de este indicador hasta 2013, la inflación se elevará ocho décimas por encima de lo previsto hasta el 2,5% a finales de diciembre por el efecto de la subida del IVA.

Durante 2013, bajaría hasta el 1,3% porque el efecto escalón introducido por el aumento del IVA desaparecería a lo largo de septiembre, octubre y noviembre, siempre y cuando el precio del petróleo se mantuviera estable.

"La bajada de la inflación en los productos energéticos ha contrarrestado la subida de la misma en los alimentos –derivada fundamentalmente, a su vez, del encarecimiento del tabaco y de las frutas frescas-, de modo que la tasa general no se ha modificado, aunque sí la subyacente –por el aumento del tabaco-".

"Pero las nuevas previsiones para 2012 y 2013 sí se ven afectadas por el cambio de rumbo del precio del petróleo en las últimas semanas, en las que ha vuelto a flexionar al alza", señala Funcas.

***\* El indicador adelantado proporciona información orientativa y no tiene por qué coincidir necesariamente con los datos finales que se publicarán el próximo 12 de septiembre.***